

## El plan del Centro plantea una gran manzana peatonal en torno al Ayuntamiento

### Contempla peatonalizar la avenida de Cervantes e integrar los edificios del Rectorado, el Banco de España y el Consistorio

Una de las propuestas más sugerentes que plantea el avance del plan especial del Centro y que ya fue apuntada en el PGOU es la eliminación del tráfico y la consiguiente peatonalización de la avenida de Cervantes y sus calles transversales: Roma, Francisco Bejarano y Alcalde Pedro Luis



Alonso creando una gran manzana peatonal integrada por tres de los edificios más emblemáticos de la ciudad: el antiguo Correos, actual edificio del Rectorado; edificio del Banco de España y Ayuntamiento, incluyendo también en esa gran manzana a los jardines de Pedro Luis Alonso.

La intervención generaría «un espacio continuo, un amplio salón, además de espacio libre de encuentro y paseo». A su vez permitiría dar una mayor consistencia emblemática a los tres edificios que conforman dicha manzana.

La eliminación del tráfico rodado suprimiría también la red de aparcamientos regulados que existe ahora en las calles transversales, especialmente en Francisco Bejarano y Alcalde Pedro Luis Alonso, ya que Roma ya está cerrada. Los redactores del avance del plan especial consideran que, junto al tráfico de paso, «actualmente se produce un tráfico inducido por la búsqueda de aparcamiento que debe ser eliminado».

El tráfico rodado se desplazaría al paseo del Parque y a la calle Guillén Sotelo, que discurre a la espalda de los tres inmuebles. De esta manera se potenciaría esta calle como vial perimetral, «simplificando registros rodados que desarticulan conjuntos arquitectónicos importantes».

Como extensión ideal a esta propuesta el plan especial plantea también la prolongación peatonal de la calle Cervantes desde la plaza de toros hasta el mar. Aunque la calle queda fuera del perímetro de acción del plan especial, los redactores del plan especial la ven oportuna ya que afianza la relación del Centro con el barrio de La Malagueta que actualmente carece de espacios públicos de referencia.